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標ができて新しい意欲が湧いてきた」と言ってみえま

した。人間思いようによってどうにでもなるのです。

そろそろ平均寿命82才に近づいてきた、後何年生き

られるだろう。と死を予期したり、死を必然とする観

念は、死のホルモンを生成するそうです｡ “不死”と

いう本の著者レオナルド・オーは「人は、死を予期す

るので死ぬ」と言ってます。従って健康長寿の鍵は、

｢不死」の考えを持つことかもしれません。200才どこ

ろではないのです。しかし、人間生まれてから唯一の

真実は確実に一日一日死に近づいていることです。こ

の矛盾をどう埋めるか？すべては思いよう、心の持ち

方にかかっているのではないでしょうか。
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囹"奉仕の理想”

圏出席報告

会員 60 （55）名 出席 42名

出席率 75.36％

前々回 6月26日（修正出席率） 89.47％

｜水谷幹事報告’
1）本日、今年度一年間の予定表を配布致しましたが、

10月16日の創立25周年は全員ご出席を頂きますよう

ご予定下さい。

｜宮尾会長挨拶’
200才まで生きる会がある事を御存知でしょうか。

現実に私はその会員なのです。その会則は、目的として

｢できるだけ長命をして社会に尽くせるだけの貢献を

する｡」その活動として「そのために長命の方法を学

びその方法を実跣して、健康に日々を送ることを心が

ける｡」という単純なものです。会長は七田真氏で右

脳教育の第一人者。 78才です。今年の3月第1回親睦

会が銀座の三笠会館でありましたが、その時点での会

員数は約200人です。出席者の最高齢は、お寺の住職

で92才、山口県の宇部からわざわざ出席され、そのお

元気さに感心しました。会員は皆さん年寄りばかりか

と思いましたが、以外にも若い女性が多いのです。

そんな馬鹿な、 200才まで生きられる訳がないだろ

うと思っている方が殆どだと思います。私は何故入会

したのでしょう？ 「200才まで生きる」と本当でなく

ともそう思える人達とはどんな人達だろう。という好

奇心からです。皆さん共通して言えるのは、 「200才ま

で生きると考えると70才なんてまだ寺、いろいろ目

へ

クラブフォーラム

露小山クラブ奉仕委員長

○今年度のクラブ奉仕につきましては会長、幹事と、

親睦、ニコボックス、会場運営、広報会報委員会

の各委員長との連絡を密にし、魅力ある例会とな

るよう努力する。クラブ奉仕委員会は3回開催い

たす事とし、各委員会の活動内容については、委

員長中心に計画を立て、実施していただきたいと

思います。

○クラブ奉仕の大きな役割として会長、幹事、理事会

と各会員との橋渡し役という使命があると思います。

そこで会長、幹事の方針を各会員へ浸透させるサ

ポートを適時行う事と各会員のロータリーに対する

考え方、意見を広く聴取し理覗会等を通じクラブ運

営がより充実したものになる様努めたいと思います。

○ガバナーからの要請でクラブ運営について、全員協

議会の開催を予定しておりますので、皆様の活発な

ご発言をお願い致します。

囹三好親睦委員長

気楽に！楽しく I仲良く 1を第一に考えて例会、家

族会等を企画したいと思います。今年度は25周年の年

でもありますので、原点に戻り懇親を深める様にした

いと考えています。そして、日常のいろいろなクラブ

活動を通して親交が深まれば最高で理想的。約60名の

会員それぞれ個性、性格があります故、全員と同じ様

へ
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会長ﾃｰﾏ『感謝」 創立25周年記念式典10月16日㈹ 本紙は再生紙を使用しております。
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に仲良くといった事は不可能かもしれません。そんな

中、 自分自身が背伸びせず、率直な気持ちで交流でき

れば良いと考えます。個人的には、 ロータリーとは？

と思うことシバシバ。自分なりには限られた範囲での

交流、交際ではありますが、そんな中でいろいろ勉強

させて頂き、 日頃の会社人間から脱出する場と考えて

いますし、世間での特に煩わしい人間関係を忘れる場

でもありますので、やはり、気楽、楽しく、仲良くに

なってしまいます。

‐-年間、よろしくお願いいたします1

闇足立会場運営委員長

会場運営委員会は、例会の持つ会員相互の友情と親

朧を深めつつ、秩序と品位の維持に十分配慮し、明る

畔:、楽しい雰囲気を盛り上げるため、運営及び進行に

労めます｡．また、活力あるロータリー活動は、会員の

規則正しく、例会に出席する必要性の認識と、その意

義が熟知、徹底されると思われます。

例会及び、各大会への積極的な出席こそ会員の親睦

が深まり、クラブ発展の活力も生まれてくると思います。

下記の諸点に留意して委員会活動を進めて参ります。

会長、幹事各委員会との連絡を密にして、会場運営

に努めます。

ゲスト、ビジターに気配りをし、特に着席場所に関

しては、必要な場合には案内する。

司会者は、食事の提供時間について、当日のスケ

ジュールのもとに緊密な打合せを行い、その日のフ･ロ

グラムが円滑に進行するようにする。

例年通り、例会場は、 「友愛の日」を除き禁煙とする。

5名の各委員がローテーションで名札を確認し、会

長、幹事、事務局と当日の最終打合せにて、進行・出

席報告を担当する。

例会の日時、会場の変更は、特に周知徹底を図る。

会員100%出席を目指し、 メイクアップをされない

会員には出席遂行を奨励し、特にホームクラブヘの出

席を75％以上になるよう努め、欠席される場合は可能

な限り事前に連絡を頂くようお願いする。

年間皆出席・ホームクラブ皆出席者及び優秀な出席

記録を保持する会員には記念品を贈り表彰する。
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本年度、創立40周年を迎える小牧RCにとって、

初めてのガバナーが誕生しました。大変輝かしく

名営な出来事です。

江崎ガバナーを一言で紹介させていただきます

と、 「ロータリーの偉大なる伝道者｣、 この言葉に

尽きると思います。

江崎さんは、小牧市の中心地で内科・外科の専

門医として病院を経営、地元の信頼も厚く、すば

らしいドクターとして活躍しています。

ロータリー歴も豊富で、第2760地区のクラブ奉

仕委員長などの重責も歴任し、一昨年度、委員長

時代にガバナーノミニーを拝命、昨年度はガバ

ナーエレクトとガバナー補佐を兼務と、大変多忙

なロータリー活動を見事にこなした、卓越した指

導力の持ち主です。

趣味は大変多彩で、毎年夫妻でオペラ鑑賞のた

め海外へ出掛け、写真撮影の腕前は玄人はだしと

の評判です。 また、ゴルフ・テニスにも熱心で、

職業柄健康には十分注意しています。

国際協議会では、 ロータリーの哲学を存分に学

び、多喜子夫人ともども意気揚々と帰国しました。

その成果と、長年にわたって磨かれたロータ

リー精神を発揮し、 ロータリーの良き理解者でも

ある奥さまの内助の功のもと、地区の活性化を図

るものと期待します。

小牧RCも全員で応援しますので、健康には十

分に留意し、大任を果たすことを祈ります。

小牧RC河村嘉男
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職業分類一外科医 1934年7月2日生。 （医)柳雪会

江崎外科内科名誉院長。 83年小牧RC入会。ガバ

ナー補佐。PHF･ベネファクター。米山功労者。

国際奉仕ガバナー特別賞(2002-03年度)。
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；油田 弘佑 足立 一郎 水谷 祥督 岡田 雅俊 大川 勝平 <
ﾐ江口 武史 萩原喜代子 奥村 彰司 尾関 武弘 7月1日付で代表取締役会長にミ
；池森 由幸 伊藤 健文 佐野 寛 笹野 義春 就任いたしました <く
ﾐ伊豫田博明 樫尾 富二 澤田 淳治 鈴木 正男 夫人誕生日祝い く
；加藤 重雄 川端 圭 鈴木 理之 竹内 眞三 大口 弘和 く

<

ﾐ小林 明 紺矢 寛朗 谷口 優 舎人 経昭 新しい年度を祝して く
；小杉 啓彰 小山 雅弘 和田 正敏 山本 英次 夫人誕生日祝い ；

＞
ﾐ黒須アイ子 前元 克也 吉田 玄

：；牧野登志子 松居敬二 ニコボックスー年間協力しま
ﾐ宮尾 紘司 三好 親 しよう ！
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、

会員佐野寛君 ’|次回例会 平成'9年7月24日（火） 卓話 “丹生をたずねて”
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